



FÉDÉRATION DE LA HAUTE COUTURE ET DE LA MODE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAMEDI 15 JANVIER 2022

La Fédération de la Haute Couture et de la Mode rend hommage à Nino Cerruti disparu ce samedi 15 janvier.

Nino Cerruti, était l'un des créateurs les plus marquants du prêt-à-porter masculin de luxe du 20^e siècle. Grand créatif, industriel et innovateur, il révolutionnera la mode masculine haut de gamme en inventant, dans les années 70, la première veste déconstruite. Nino Cerruti brillera tant pour sa maison éponyme que par le succès de l'entreprise familiale la Lanificio Fratelli Cerruti. Nino Cerruti définissait le concept de "style" comme "un mélange parfait de "culture et d'art", terme qu'il préférait à "élégance" qui avait selon lui "un terrible goût de l'ancien".

Nino Cerruti fut également le mentor de Giorgio Armani et de Véronique Nichanian.

Nino Cerruti choisit d'ouvrir sa première boutique à Paris en 1967 Place de la Madeleine, où il installera également le siège de son entreprise. Nino Cerruti était membre du calendrier officiel parisien.

« Nino Cerruti était incontestablement un génie créatif, un homme passionné et doté d'un œil extraordinaire, mais également un grand entrepreneur. Nino Cerruti a introduit la notion de « casual chic » dans la mode et dans le vestiaire masculin, il était d'ailleurs lui-même un homme d'une élégance rare. Nous disons aujourd'hui au revoir à un grand monsieur qui appartenait autant à Milan qu'à Paris. » déclare Ralph Toledano, Président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode.

The Fédération de la Haute Couture et de la Mode pays tribute to Nino Cerruti who passed away this Saturday, January 15.

Nino Cerruti was one of the most influential designers of men's luxury ready-to-wear in the 20th century. Innovator, industrialist and a great designer, he revolutionized high-end men's fashion by inventing the first deconstructed jacket in the 1970s. Nino Cerruti succeeds both with his eponymous house and with the family business Lanificio Fratelli Cerruti. Nino Cerruti defined the concept of "style" as "a perfect blend of "culture and art", a term he preferred to "elegance", which according to him had "a terrible old taste".

Contact Presse :
Alexis Djouahra

alexis.djouahra@fhcm.paris

100-102 rue du Fbg Saint-Honoré
75008 Paris

T. +33 (0)1 42 66 64 44
www.fhcm.paris

Nino Cerruti was also the mentor of Giorgio Armani and Veronique Nichanian.

Nino Cerruti chose to open his first store in Paris in 1967 on the Place de la Madeleine, where he also set up the headquarters of his company. Nino Cerruti was a member of the official parisian calendar.

"Nino Cerruti was undoubtedly a creative genius, a passionate man with an extraordinary eye, but also a great entrepreneur. Nino Cerruti introduced the notion of "casual chic" into fashion and men's clothing, and was himself a man of rare elegance. Today we say goodbye to a great man who belonged as much to Milan as to Paris." said Ralph Toledano, President of the Fédération de la Haute Couture et de la Mode.